## Quatre Cubains prendront part au championnat du monde de gymnastique artistique



La Havane, 21 oct. (JR)-. Les quatre Cubains qui prendront part au championnat du monde de gymnastique se trouvent d'ores et déjà au siège de la compétition à Glasgow.

Cette fois-ci, Manrique Larduet, Randy Lerú, Dovelis Elena Torres et Marcia Videaux ont eu le temps d'entraîner sur place et d'essayer les appareils.

Le site web du championnat signale que quelque 500 gymnastes de plus de 80 pays sont inscrits aux compétitions. Les Cubains ont donc un but difficile à atteindre mais ils se sentent avec courage et sont bien préparés.

Depuis 2003, Cuba ne participait pas à des compétitions de ce niveau. Cela fait à peine

un mois, ces quatre gymnastes qui sont maintenant à Glasgow, ont pris part à la Coupe du monde organisée à Osijek, en Croatie.



## Radio Habana Cuba